

集いの場に参加して

10月10日(土)の20時から開催された第3回Web語り場に参加しました。

3回目となる今回は、腎臓移植の方、心臓移植の方、肺移植の方、肝臓移植の方、移植待機者の方、生体腎移植ドナーの方が参加されていました。

最初は簡単な自己紹介からはじまり、ランダムでグループ分けをされた方と話し合う場が設けられました(※ 編集者注: ZOOMのブレイクアウトルーム機能を使用しました)。

私は肝臓移植の方と同じグループになり、コロナ禍における感染症予防策や、移植手術を受けた後の働き方について話が盛り上がりました。

また、グループでのトークがひと段落した後は全体で集まり、薬の副作用やがん検診、がん保険についての話になりました。参加者の中にがん保険に入っている移植者の方がおられて、詳しいお話を伺うことができたのですが、保険については、自分では移植者はいれないものと思っていたのと、病院では教えてもらえない話なので貴重な生の声が聞けてよかったです。

途中入退室可能なことと、ZOOMを使用しているので遠方の方でも気軽に参加でき、さまざまな移植後の方と悩みや気持ちを共有できる場なのでまた参加したいと思います。

移植者